
Al Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Cuneo
Dott. ALessandro Spedale

OGGETTO: Messa in sicurezza svincoli stradali Est Ovest a Confreria e prolungamento pista
cicl abile.

PREMESSO CHE
Il problema esiste da parecchi anni, precisamente dall’apertura della tangenziale Est Ovest.

VERIFICATO CHE
Sono già stati fatti i sopraluoghi necessari dai tecnici dell’amministrazione comunale e dall’Anas, i
quali hanno condiviso la necessità dell’intervento, sia per la sicurezza stradale che per il
miglioramento della mobilità.

CONSTATATO CHE
Il comune di Cervasca ha ultimato in questi giorni un tratto di nuova pista ciclopedonale fino a confine
del comune di Cuneo nelle vicinanze dei suddetti svincoli.

[NTERPELLA IL SINDACO
per sapere se l’amministrazione non intenda farsi carico di un lavoro programmato ormai da parecchi
anni per mettere in sicurezza la strada con un intervento adeguato chiedendo la collaborazione di
Provincia e Anas e se nell’esecuzione si possa anche cogliere l’occasione di dare continuità alla pista
ciclabile che da Cuneo clic arriva nei pressi dell’ospedale CarIe tino a raggiungere la nuova pista
ciclopedonale verso Santa Croce di Cervasca.

In attesa di risposta nel prossimo Consiglio Comunale distinti saluti.

Cuneo li 15-10-2020

Silvano Enrici

COMUNE Dl CUNEO
FROT. N,.

4 t’ flT 1)
LJ Ui

PROTOCOLLO GENERALE
SEGRETERIA GENERALE


